
Kes Kis pass dans les Bartas ? ?

Edito

N°4 
Avril 2016

Agenda 

.

Une équipe renouvelée pour un projet à redéfinir

Radio Bartas a tenu son Assemblée Générale le 18 mars dernier à la cave du 25 à Florac, 
occasion habituelle de faire le bilan de l’année écoulée et de se projeter.
La dynamique reste une fois de plus la marque de fabrique de notre radio : notre grille 
compte une bonne vingtaine d’émissions animées par des bénévoles, enrichie avec de 
nouvelles thématiques (musique classique, actualité sportive...), des directs, d’autres 
émissions d’ici et d’ailleurs, etc. 
La qualité de notre programmation n’existerait pas sans le sérieux et le dynamisme de nos 
salariés, dynamisme qui pour deux d’entre eux va se traduire très prochainement par la 
découverte de nouveaux horizons. La dynamique s’exprime donc également dans le 
recrutement de nouveaux salariés, tâche qui incombe au conseil d’administration, lui aussi 
considérablement renouvelé après le départ de deux membres et l’arrivée de quatre 
nouvelles personnes.
Et oui ça bouge à Bartas ! La période est en tout cas propice à l’aménagement de la radio, 
à sa « réorganisation » dans un sens qui convienne à tous et où tout le monde trouve sa 
place. Parler de sens c’est se poser la question qu’est-ce que Radio Bartas ? Que veut-on 
faire de ce formidable outil ? Certes on ne part pas de rien mais il est important de se 
requestionner régulièrement, de reformuler un projet associatif. 
C’est dans cette dynamique de projet que prend place le nouveau conseil d’administration.

Les réunions du conseil 
d'administration de Radio Bartas se 
déroulent chaque 1er mercredi du 
mois à partir de 19 heures.
Entre 18 et 19 heures, ces jours-là, le 
direct est animé par des membres du 
conseil d'administration.
Vous êtes les bienvenus pour 
rencontrer l'équipe de Radio Bartas à 
cette occasion.

La nouvelle équipe des 
administrateurs de Radio Bartas 

Un bureau collégial composé de 3 co-présidents :
Corinne Sauvion - François Konieczny - Mohamed Mehais

Les autres membres du conseil d'administration :
Alexeï Laurent - Christian Vannier - Eric Dessoliers  - Lise 
Kosmala - Laurence Duguet – Dja Farah

Composition des commissions
Employeurs : Eric, Lise, Momo, François
Programmation : Laurence, Momo, Corinne
Technique : Alexeï, Momo, Dja
Communication : Momo, Alexeï, Dja



Focus sur une émission , ce mois-ci...   “De la terre à l'assiette” 

  

Radio Bartas a interviewé Cécile Reynes  et Jacky Brad qui animent  ensemble l' émission «  de la terre à l'assiette », 
diffusée sur Radio Bartas, un jeudi sur deux à 13h30 

Les dernières nouveautés de la grille

RB : Alors, Verger de Lozère et Jardin Nature 48, nous aurons compris que vous parlez  de jardin et de verger dans 
cette émission.
J : Oui, on essaie de donner les actualités du jardin, du verger (taille, greffe) mais aussi l'actualité de tout ce qui 
concerne notre alimentation.
RB : Est-ce qu'il y a des rubriques régulières ?
C : Oui, il y a un dossier du mois qui porte sur un sujet politique : les pesticides, les orientations politiques de l'état, de 
l'Europe,...
RB : Donc il y a une orientation politique dans vos émissions ?
J : Oui, bien sur, c'est d'ailleurs ce qui nous unit. Nous défendons le jardin et le verger au naturel et nous dénonçons 
l'industrie chimique dans l'agroalimentaire. Cette émission nous permet de mettre les choses au point !
RB : Donc, le dossier du mois et vous avez aussi d'autres chroniques ?
C : Oui on parle de nos associations bien sur, avec le calendrier de nos activités. L'émission d'octobre est  réservée 
aux vergers car c'est la saison de la récolte, on peut aussi parler de la cueillette,...
J : Aussi bien des semis au jardin, les moments des différentes activités au jardin et au verger, toutes les activités en 
cohérence avec le jardin au naturel
C : On parle aussi de la météo,...
RB : Quel est le thème de votre dossier du mois d'avril ?
J : On va parler du 7ème continent et également des projets de loi en cours à l'assemblée générale et au sénat et 
aussi l'actualité du jardin par exemple ce mois-ci les pomme-de-terre avec quelques astuces...
C : On va aussi parler de l'ail des ours et de ses différentes utilisations.
J : C'est une émission qui combine les informations politiques et les conseils pratiques.
RB : Est ce que ça a été difficile pour vous de faire de la radio ?
C : Oui, on début, j'étais assez angoissée et je me rend compte qu'on a besoin de s'améliorer car on est pas des 
professionnels.
J : Pour moi, c’est dans le prolongement d'un but que je me suis donné dans ma vie, c'est-à-dire de transmettre autant 
que je peux ce que je sais. Et la radio ça sert à ça !  Le micro ça  n'a pas été trop difficile pour moi car j'avais quelques 
expériences. Si on veut diffuser notre savoir, nos envies, nos passions, c'est important et on espère que les auditeurs 
seront indulgents car on a conscience de ne pas être parfaits!
C : On est pas des professionnels mais on est de passionnés !
RB : Et vous avez l'intention de continuer ?
C et J : Oh oui, tant qu'on ne se fait pas virer !!
Interview complet à retrouver ici

Radio

RB : Bonjour Cécile et Jacky, vous animez en duo l'émission de la Terre à L'assiette. Je 
crois Cécile que tu as commencé toute seule, c'était à quel moment ?
C : C'est il y a 5 ans, au moment de la création de l'association les Vergers de Lozère. En 
tant que Présidente de cette association, Julie, l'animatrice à cette époque, m'a interviewée 
pour en parler et de fil en aiguille, nous avons convenu que je pourrais animer une émission 
sur ce thème. Je l'ai assurée seule pendant quelques temps , puis je me suis dit que ce 
serait mieux à deux et j'ai pensé à Jacky qui est administrateur pour Jardin Nature 48 : il 
avait de l'expérience et cela se complétait bien.

Deux nouvelles émissions sont apparues sur la grille de Radio Bartas en ce début du mois 
d'avril 2016

Post-scriptum est proposé par l'association des amis de la bibliothèque de Florac : 1 mardi sur 
deux à 17 heures, post-scriptum vous présente des livres, des auteurs et autres animations autour 
de la lecture.

Inouïe est une émission réalisée par les étudiants en Master au CREADOC. Le CREADOC est 
le seul centre de formation en écriture et réalisation de documentaires radiophoniques en France. 
Il est situé à Angoulême et dépend de l'université de Poitiers. Chaque samedi à 17 heures 
retrouvez une de leur création. 
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